

CONVOCATORIA DE MIEL

Respondiendo al llamado formulado por el Comité de Personalidades por las Elecciones Libres, hemos querido convocar a todas las mujeres chilenas que estamos por la libertad, la paz, la democracia y por lograr un futuro digno para Chile. Hoy nace MIEL (Mujeres Integradas por las Elecciones Libres) en todo el país. Provenimos de los más diversos lugares, tanto de la ciudad como del campo.

- Muchas de nosotras pertenecemos a diferentes movimientos políticos, todos democráticos y otras muchas somos políticamente independientes.
- Tenemos diferentes actividades: dueñas de casa, profesionales, trabajadoras, campesinas, estudiantes, artistas e intelectuales.
- Somos heteróneas y tenemos un amplio pluralismo interno.

Las mujeres que formamos MIEL tenemos en común todo lo necesario para el cumplimiento de la tarea que nos hemos propuesto.

- Nuestra preocupación como mujeres por el presente y futuro de nuestra Patria, hoy dividida, y con dolorosas y profundas heridas.
- Nuestra convicción de que la Constitución de 1980 no configura un régimen democrático, ni es camino eficiente ni sensato hacia ese fin.
- Nuestro rechazo a un mecanismo de sucesión presidencial que implica limitar la participación del pueblo soberano a la sola alternativa de aprobar o rechazar un nombre que será designado por los altos mandos de las Fuerzas Armadas y Carabineros.
- Nuestro rechazo a cualquier salida militar a la actual situación política de Chile y a cualquier estrategia que implique, aceptar resignadamente o aprobar como deseable el uso de la violencia política, el terrorismo y el crimen, sea a favor o en contra del régimen militar.
- Por todas las anteriores consideraciones, las mujeres de MIEL estamos decididamente a favor de que en Chile se realicen elecciones libres, limpias, abiertas y competitivas, tanto de Presidente de la República como de un Congreso Nacional íntegramente electo y con facultades constituyentes.
- Sólo de esta manera podremos participar en la construcción de nuestro futuro. Estamos conscientes que la democracia no solucionará por si misma los problemas del país, pero vemos en ella la posibilidad real de encontrar caminos para lograrlo.
- Como mujeres tenemos problemas específicos. Como madres, esposas, jefas de hogar, trabajadoras, miembros de una familia, estamos muy cercanas a las dificultades de la vida cotidiana. Tememos por nuestro futuro y el de los nuestros. Queremos tener acceso a una buena edu-

- cación para nuestros hijos, seguridad en el trabajo, atención adecuada en salud, tranquilidad en la calles, el fin de toda violencia, en concreto una vida digna.
- En consecuencia, llamamos a todas las mujeres a hacer uso de los derechos ciudadanos, inscribiéndonos en los registros electorales para garantizar elecciones verdaderamente libres.
 - ! Tenemos que vencer el miedo! ¡ Sumémosnos a la tarea de construir la democracia, uniéndonos y movilizándonos !.
 - Mujer chilena, de cualquier edad, oficio, pertenencia política, si tú estás de acuerdo en estas metas y en luchar por ellas a través de métodos pacíficos, intégrate a MIEL, formando en tu población, sector, lugar de trabajo o de estudio colmenas de mujeres que luchen por la libertad y la democracia.

23.09.87

www.archivopatricioaaywin.cl

Luisa Ajeda	Soleda Parada
Mariana Aylwin	Carmen ^{ra} Ramírez
Berta Belmar	Olga Reyes
Bianca Bravo	Laura Rodríguez
Julia Catrifi	María Antonieta Saa
Armandiela Castillo	Vilma Saavedra
María Elena Castro	Adriana Sepúlveda
Carmen Craig	Adriana Silva
Nora Fernández	Coty Silva
Alicia Garay	María de la Luz Silva
Raquel Hurtado	Laura Soto
Mónica Jiménez	Moy de Toha
Soledad Larraín	Veronica Vucasovic
Sonia López	Fresia Zamorano
Lucy Luna	Oriele Zencovich
María Antonieta Olmedo	Luisa Zepeda
Ana María Palma	

Santiago, 23 /09/87